



子どもたちの元気な笑い声とともに新年がスタートしました。
 寒い日が続いていますが、乾布摩擦をしたり、園庭やホールで体を動かして遊んだりしています。
 今年もコロナが収まらず、不安な日々が続いていますが、感染予防と健康管理に十分に気を付けていき、元気に楽しく一日一日を過ごしていきたいと思ひます。

生活発表会ごっこをたのしんでいます！

楽しみにしていた生活発表会がコロナ感染拡大予防のため、今年度は中止となりました。生活発表会に向けて、取り組みも始まっただけに、本当に残念でした。

子どもたちが大好きな「おべんとうバス」を題材に、おべんとうのおかずに扮し、みんなでおいしいおべんとうを作る予定でした。生活発表会は中止となりましたが、子どもたちの間では「ハンバーグの〇〇く〜ん」「えびフライの〇〇ちゃ〜ん」などの声が聞こえてきます。絵本にみかんが出てくると「みかんのせんせ〜い」「はい！せんせいのみかん、どうぞ」と呼んでくれます。子どもたちの中での発表会は続いています。



鬼のお面を制作しました！

節分に向けて、鬼のお面作りをしました。いつもは何人かずつに分けて制作をしているのですが、今回はみんな一緒に制作をしてみました。お友だちがしている間に待っている時間がありましたが、できあがっていく鬼の顔をお互いに見せ合いっこしたり、おしゃべりをしたりして待ちました。パーツをひとつずつ貼っていき、できあがっていく鬼に興奮気味の子どもたちでした。できあがった顔は、どこかしら子どもたちの顔に似ているような気がしました。

節分を前に「おにのパンツ」の踊りや「豆まき」の歌も楽しんでいます。



エピソード記録



お天気に関心があるAちゃんとBちゃんです。

Aちゃん 「せんせい〜 おそと雪ふってきた〜」
 Bちゃん 「雪いっぱい〜ふってる」
 Aちゃん 「ゆ〜きや こんこ〜 あられや こんこ〜」

窓から外の景色を見て、楽しそうに歌い出しています。
 そのかわいい子どもたちの歌声を聞いて、思わず保育教諭も一緒に歌っています。
 雪が止むと「雪やんだ〜」の声とともに、歌も自然に止んでいます。

自分でできることは自分で！

登園後の朝の準備・降園の準備・着替えなど自分で着々とやっています。
 着替えのときは「どっち前？」「こう？」と向きを保育教諭に確認して着たり、脱いだ衣服をたたんでビニール袋に入れたりしています。
 また、制服のボタンの掛け外しも日に日に上手になってきています。なんとかボタン穴に入れようと諦めずにがんばっている姿もあります。



2月の予定

- 2日（水）豆まき
- 18日（金）身体測定
- 25日（金）お誕生会
- 26日（土）入園説明会

今年もよろしくお祈いします！

りす組での生活もあと2ヶ月となりました。子どもたちが元気に登園できるようにご協力をお願い致します。



おわがい

持ち物には必ず名前の記入、ビニール袋も毎日2枚（名前記入）持ってきてください。よろしくお祈いします。